• Lee atentamente el siguiente texto

APAGÓN EN NUEVA YORK

Tú sabes que Nueva York es una de las ciudades más grandes del mundo; tiene más de diez millones de habitantes. El señor Abraham era el alcalde de la ciudad y, como todos los alcaldes, debe preocuparse de que todas las cosas funcionen bien.

Una tarde estaba el señor Abraham trabajando en su despacho cuando su ayudante, el señor Charles le dijo:

- Señor alcalde, la luz se ha ido en la ciudad.
- ¿Cómo dices?, iDios mío, toda Nueva York está a oscuras!

Así era, Nueva York estaba a oscuras porque un rayo había roto los cables que llevan la electricidad a la ciudad.

El alcalde estaba preocupadísimo y el teléfono no paraba de sonar.

- -Señor alcalde dijo su ayudante Charles en el metro se han quedado atrapadas más de tres mil personas.
 - Rápido, rápido, ordene al jefe de bomberos que los saque de allí.
- Señor repitió el ayudante del alcalde los banqueros temen que les roben los bancos porque las alarmas no funcionan.
- Llama al jefe de policía y ordena que pongan vigilancia en las puertas de todos los bancos dijo al alcalde Abraham.

Pasaron unos segundos y el teléfono volvió a sonar. Era el hijo del alcalde. Estaba muy preocupado porque el frigorífico comenzaba descongelarse y todo lo que había dentro podía estropearse.

Durante toda la noche sonaron los teléfonos sin parar hasta que, por fin, arreglaron los cables que se habían roto con la tormenta.

Aquella fue, sin duda, la peor noche que el alcalde pasó en toda su vida.

1 Contesta verdadero (V) o falso (F).
Nueva York es un pueblo pequeñito de Estados Unidos
El alcalde de Nueva York se llamaba Abraham
El ayudante del señor alcalde se llamaba Pepe
Nueva York se quedó sin luz porque un rayo rompió los cables eléctricos
Nueva York es una gran ciudad con más de diez millones de habitantes
En el metro no se quedaron personas atrapadas
Los banqueros tenían miedo de que les robaran
2 Contesta a estas preguntas.
¿Por qué se fue la luz en Nueva York?

¿Cómo se llamaba el ayudante del alcalde?
¿Qué cosas ocurrieron en la ciudad al apagarse la luz?
¿Qué ocurriría en tu casa si se fuera la luz?
¿Por qué llamaba el hijo del alcalde?
3 Ordena estas frases según aparecen en el texto.
• Aquella fue, sin duda, la peor noche que el alcalde pasó en toda su vida.
• El señor Abraham era el alcalde de la ciudad y, como todos los alcaldes, debe preocuparse de que todas las cosas funcionen bien
• Así era, Nueva York estaba a oscuras porque un rayo había roto los cables que llevan la electricidad a la ciudad.
Primero:
Después:
Al final: